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       Ангел с Востока Солнца будет наносить печать Божию на челах рабов Божиих. Это 

сильно-сильно важно, братья и сестры, потому что Ангел с Востока Солнца, который 

наносит печать Божию - это по толкованию Викторина Петовийского 

священномученика и других Святых Отцов, это Пророк Илия. А печать Божия – это 

миропомазание. Во время миропомазания читается молитва «Печать Дара Духа 

Святаго». 

 И всеми Святыми Отцами разъясняется, что Печать Божия — это Таинство 

Миропомазания. И вот Господь сохранил единственного на весь мир человека от 

этого предательства, от документации сатанинской, понимаете? Ещё в книге Пророка 

Ездры сказано, что на последнее время будет Помазанник, сохранённый Богом на 

последнее время, который будет обличать нечестивых, 

 Откройте Третью книгу Пророка Ездры, там как раз говорится о нашем 

Державном Зосиме. А что значит сохраненный? Сохраненный от предательства, 

сохраненный от проклятия, понимаете, братья и сестры. И поэтому те люди, которые 

не принимают Пророка Илию, не принимают Державного Зосиму, они останутся без 

печати Божией. Как это страшно!  

 Обращаюсь к тем православным людям, которые еще не в Царской Империи. 

Вот вы много лет ходили в храмы Божии, старались служить Богу, исповедоваться и 

причащаться, но по непониманию, по незнанию приняли эти все сатанинские 

документы, и этим нарушили Крещение. И вот Господь дает шанс людям поправить 

ситуацию, покаяться, избавиться от этой присяги антихристу, и вместо печати 

антихриста принять печать Божию. И если вы не приходите в Царскую Империю, вы не 

получаете Печать Божию, понимаете? И вы остаетесь с неверными.  

         Поэтому непринятие Пророка Илии – это колоссальнейшая, это роковая ошибка 

человека, который считает себя верующим. Без этой Печати Божией не может быть 

спасения на данное время, братья и сестры. И Господь так все устроил, чтобы через 

Державного Владыку Зосиму как раз всех собрать верных, которые хотят быть 

верными Богу. И в первую очередь, конечно, нужно поправлять Крещение. Ибо 

документация, она, мы уже сколько раз, десятки, может быть, уже сотни раз трубим 

вам, братья и сестры, что все эти документы — это отречение и от печати Духа Святаго. 

Пусть вы все будете иметь: и храмы, и облачения, и книги, и умения служить, и петь, и 

так далее. Но, если у вас не будет поправлено Крещение, то, как вы можете спастись? 

Не сможете. Вы не ждите, что эти горе-пастыри, лжепатриарх и лжемитрополиты что-

то вам будут разъяснять. Нет. Они слепые вожди слепых. О них сказано, что они Бога 
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предадут, что они иуды, за ними нельзя идти. А вот явился сохраненный Помазанник. 

И большая, роковая ошибка, что люди ждут Царя Православного вне Пророка Илии. А 

это один и тот же человек. 

         И что получается, если вы исповедуете, что Илия и Царь – это два человека, то 

что, Господь двоих сохранил, получается, по-вашему? Нет, в Писании сказано только 

об одном Помазаннике сохраненном. Это противоречит Писанию, это ересь. Только 

один будет сохранен. А если сказано об Илие и о Царе, но только об одном 

сохраненном, значит, из этого видно, что Илия и Царь Православный – это один 

человек. Без принятия такого исповедания человек не может поправить свое 

Крещение и вернуться в Церковь Христа. И на Илию Господь возложил великую 

миссию – вывести нас из плена иудейского, с этой эРэФовской системы, понимаете, 

братья и сестры? Совершается великий исход из иудейского плена, из плена 

антихриста.  

        Также сказано за Пророка Илию, что он будет обличать антихриста. Это также 

одно из важнейших указаний, что Державный Зосима и есть Илия. Господь через него 

нам открыл, что в.в. путин, президент РФии, есть настоящий главный антихрист. И 

сколько уже доказательств Господь нам об этом предоставил через Помазанника 

Божия. И сам этот сын погибели себя сколько раз обличил. Только нужно понимать 

это, ловить, во многих моментах он себя выдает как сын погибели. А обличить его мог 

только Илия. А кто это делает? Державный Зосима. Потому что он и есть Илия. 

  Братья и сестры, даже если вы много чего не понимаете, даже если вы впервые 

где-то включили, услышали проповеди, недавно начали слышать проповеди 

Державного Зосимы, то так говорить, как говорит Державный Зосима, никто в нашем 

мире не говорит. Потому что из его сердца струится Благодать Духа Святаго. И он 

переживает именно об этом, что люди перестали чувствовать Благодать Божию, 

перестали Бога любить, перестали правильно веровать. Вот, за что он переживает. И 

не нужно думать, что придет Царь Илия и будет заниматься какими-то политическими, 

государственными, хозяйственными делами. Нет. Миссия Илии и Царя Православного 

— Церковь сохранить, людей приготовить к приходу Господа, понимаете, братья и 

сестры? Его миссия духовная. А для того, чтобы решать какие-то хозяйственные дела, 

Царь-Батюшка ставит князей, игумений, ну и архиереев, если это нужно для таких дел. 

Но самое главное - это Церковь сохранить, это - восстановить то устройство 

церковное, которое было изначально, по которому жила Церковь много лет, но было 

нарушено отступлением от Бога, начиная вот с революционных событий 1917-го года.  

       Поэтому, братья и сестры, услышьте, посмотрите на дела, посмотрите на то, что 

действительно на Державном Зосиме исполняются все пророчества. Очень много, что 

исполнилось. И то, что он говорит, если Господь ему что-то говорит, какие-то 

пророческие моменты, это все исполняется. И вот перед тем, как в 2022 году началась 

война между Россией и Украиной, больше, чем за полгода Царь-Батюшка выступил и 
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сказал, что вот мы вступаем в Армагеддон, скоро будет война. И то ему Господь и 

Архангел Михаил возвестил об этом. И вот началась война. 

       Видеовставка, Державный Зосима: «Вот сказал Архангел Михаил: в Армагеддон 

вступаем», и война началась. Война вот сейчас началась через несколько месяцев». 

(конец видеовставки) 

        А сейчас Господь через Помазанника говорит, что война между братскими 

народами сейчас окончится. Такое пророчество сейчас Господь возвещает нам в 

утешение. И вы увидите, что все это исполнится, что перестанут воевать два братских 

народа в самое ближайшее время. И все, кто в Царскую Империю входит и служит со 

смирением и с послушанием, все чувствуют великую милость от Господа, братья и 

сестры. 


